

Turnierfahrt der Münchner Schachjugend
zum

**Salzkammergut Schachopen 2016
in Bad Ischl**



Münchner Schachjugend

Liebe Schachfreunde,

in den vergangenen Jahren war regelmäßig eine Gruppe von Schachspielern aus München beim Turnier in Bad Ischl am Start. Auch dieses Jahr möchten wir diese Tradition gerne fortsetzen.



Das Turnier in Bad Ischl wird seit 2007 ausgetragen, immer über das Pfingstwochenende. Seit der ersten Austragung steigen die Teilnehmerzahlen jährlich an und auch viele Münchner Spieler sind am Start.

Gespielt werden diesmal 5 Runden an 4 Tagen. Es gibt 4 Turniergruppen (offen, < 2000, < 1750, < 1500), außerdem wird es als Rahmenprogramm

wieder ein Blitzturnier (mit FIDE-ELO-Wertung) geben. Weitere Informationen unter <https://sites.google.com/site/salzkammergutschachopen/>

Die Gewinner der Figurenpokale der Saison 2014/2015 dürfen sich wieder über eine Einladung freuen. Jeweils für die Plätze 1-3 der Altersklassen U18-U12 werden die Kosten für Startgeld und Unterkunft (wie im letzten Jahr in Ferienwohnungen im "Haus Strutzenberger") übernommen. Spieler unter 14 Jahren müssen von einer Aufsichtsperson begleitet werden (deren Kosten wir leider nicht übernehmen können).

Sofern noch Plätze verfügbar sind, würden wir uns freuen, wenn sich weitere Schachspieler der Gruppe anschließen möchten.

Die Hinfahrt müssen die Teilnehmer diesmal selbst organisieren, da uns diesmal kein Bus zur Verfügung steht. Gerne helfen wir aber bei der Organisation von Fahrgemeinschaften (also bitte auch melden, falls es noch freie Plätze in einem Auto gibt).

Wir bitten um Rückmeldung (unter Angabe der eigenen Telefonnummer für evtl. Rückfragen) bis spätestens 28.3.2016 bei Michael Förster (mi.fo@web.de, 0172/6230 416). Bei späterer Anmeldung können wir leider nicht mehr für eine Unterkunft sorgen.

Viele Grüße

Jugendleitung des Schachbezirks München